



# Ich mag dich, so wie Du bist

Die Heilpädagogik in Süderbrarup feiert ein Doppeljubiläum

**SÜDERBRARUP** In Heilpädagogischen Kindertagesstätten werden Kinder mit unterschiedlichen Behinderungsarten und -schweregraden sowie unterschiedlichen Entwicklungs- und

Verhaltensbeeinträchtigungen betreut und gefördert. Die Kinder mit Förderbedarf werden, entsprechend ihren Fähigkeiten und Möglichkeiten, auf ein selbstständiges und selbstbe-

stimmtes Leben vorbereitet, egal ob mobil oder in einer Kita. Das einzelne Kind mit seiner Lebensgeschichte und seinen individuellen Bedürfnissen steht dabei immer im Mittelpunkt, so

auch in Süderbrarup. Hier feiern die Heilpädagogische Tagesstätte und die Mobile Heilpädagogik am 14. September ein Doppeljubiläum. Lesen Sie weiter auf den Seiten 8 & 9.